

ASPIRASI WARGA

Tim Evaluasi Desa Binaan Provinsi Sumut Kunjungi Nagori Percontohan PHBS di Kabupaten Simalungun

Karmel - SUMUT.ASPIRASIWARGA.COM

Mar 28, 2024 - 23:08



SIMALUNGUN-Tim Penggerak Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (TP PKK) Provinsi Sumatera Utara (Prov. Sumut) yang tergabung dalam Tim Evaluasi Desa Binaan mengunjungi Nagori Percontohan di Kabupaten Simalungun, Selasa (26/3/2024).

Kehadiran Tim Evaluasi Desa Binaan Prov. Sumut di Kabupaten Simalungun disambut dengan baik oleh Staf Ahli Bupati Bidang Perekonomian dan Pembangunan Debora DPI Hutasoit yang juga sebagai Pengurus TP PKK Simalungun di Nagori Purba Ganda Kecamatan Pamatang Bandar sebagai Nagori Percontohan Kategori Pola Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) Tahun 2023.

Dalam menyambut kehadiran Tim Evaluasi itu, Debora di dampingi Staf Ahli Bupati Bidang Pemerintahan dan Kesra SML Simangunsong bersama sejumlah pimpinan perangkat daerah di lingkungan Pemkab Simalungun.

Tim Evaluasi Prov. Sumut yang berkunjung di Kabupaten Simalungun yaitu Rosida Berutu selaku Sekretaris Pokja IV TP PKK Prov. Sumut, bersama Henry Irawan Sianturi dari Dinas Kesehatan Prov. Sumut.

Dalam sambutannya, Debora Hutasoit selaku Ketua Bidang III TP PKK Simalungun mengucapkan terimakasih, sekaligus mengapresiasi seluruh jajaran TP PKK, mulai dari tingkat kabupaten, kecamatan hingga tingkat nagori, serta Dasawisma dan kepada semua stakeholder yang telah ikut terlibat dalam proses pembinaan terhadap desa yang telah ditetapkan sesuai dengan kategori perlombaan.

Menurut Debora, evaluasi menyeluruh terhadap program kerja sangat penting, agar program yang disusun dapat lebih efektif, tepat arah, dan tepat sasaran, serta berdaya dan berhasil guna secara optimal dan mampu merumuskan program strategis dan inovatif untuk peningkatan kualitas kehidupan masyarakat.

Debora berharap, proses evaluasi yang dilakukan ini nantinya, telah memenuhi seluruh indikator penilaian sehingga mampu mengantarkan desa-desa yang telah ditunjuk keluar sebagai desa yang terbaik untuk tingkat Provinsi Sumatera Utara. Sehingga, desa-desa ini dapat menjadi motivasi bagi desa lain sekaligus menjadi "role model" dalam standarisasi penataan administrasi dan fisik desa.

Sementara itu, Sekretaris Pokja IV TP PKK Prov. Sumut, Rosida Berutu dalam sambutannya mengungkapkan rasa puas ketika melakukan evaluasi ke Nagori Purbaganda Kecamatan Pamatang Bandar.

"Terkait hal-hal yang menjadi syarat penilaian seperti buku laporan, tanggapan seluruh stakeholder sudah cukup baik. Ini lebih dilengkapi dan disempurnakan agar tidak ada yang kurang, supaya layak mendapat juara,"ucap Rosita.

Dalam kesempatan itu juga dilaksanakan cara mencuci tangan dengan benar yang dilakukan oleh siswa-siswi SD Purbaganda, senam lansia, pengecekan kesehatan ibu dan bayi, perekaman E-KTP, dan bazar UP2K PKK.

Di Nagori Purbaganda Tim Evaluasi juga meninjau langsung lingkungan sekitar Nagori Purbaganda termasuk beberapa rumah warga yang menjadi contoh Pola Hidup Bersih dan Sehat (PHBS).